

Wujud sinergitas TNI – Polri, ASN dan masyarakat Korem 142/Tatag melaksanakan karya bakti dalam rangka menyambut HUT RI ke - 78

M Ali Akbar - SULBAR.XPRESS.CO.ID

Aug 12, 2023 - 13:44



Mamuju - Dalam rangka mewujudkan sinergitas Personil Korem 142 Tatag, Kodim 1418/Mamuju, Lanal Mamuju, Polda Sulbar, Brimob Polda Sulbar, Aparatur Sipil Negara, anggota Sakawira Kartika dan elemen masyarakat menggelar karya bakti dalam rangka menyambut peringatan HUT ke-78 Kemerdekaan Republik Indonesia di Lingkungan Kayu Langka Kel. Binangan Kec. Mamuju, Kabupaten Mamuju, Prov. Sulawesi Barat. Jumat (11/08/2024).



Kegiatan diawali dengan apel pengecekan bersama TNI Polri dan Forkopimda, dipimpin Kolonel Inf M.Imasfy S.E (Dandim 1418/Mamuju) ,didampingi Kasi Log Kasrem 142/Tatag Kolonel Cpl Yulian Amir, S.T., Kombes Pol Iskandar, S.H, S.I.K (Kapolresta Mamuju) dan Muhammad Alwi (Staf Ahli/Mewakili Bupati Mamuju).

Dalam sambutannya Dandim 1418/Mamuju mengatakan Kegiatan karya bakti ini dalam rangka menyambut peringatan HUT kemerdekaan RI dengan sasaran Kanal Pasar tradisional Mamuju sepanjang 1,5 Km. Tujuannya adalah memberikan edukasi kepada masyarakat yang berda di sekitaran Kanal maupun pada umumnya masyarakat Mamuju, bahwa untuk menyadari bahwa sampah itu kalau dibuang sembarangan akan menimbulkan dampak negatif, mempengaruhi faktor kesehatan dan faktor lingkungan apabila hujan akan menimbulkan banjir.



“ Untuk itu mari kita bersama-sama melaksanakan pembersihan di sasaran yang sudah di tentukan, semoga kegiatan ini bisa memberikan dampak yang baik ataupun positif bagi masyarakat Mamuju” Ucap Dandim Mamuju.

Kombes Pol Iskandar, S.H, S.I.K (Kapolresta Mamuju) dalam sambutannya sangat mengapresiasi kegiatan ini. Hari ini kita akan melaksanakan Karya bakti kami mengucapkan terima kasih kepada Korem 142/Tatag, Dandim 1418/Mamuju karna sudah mengajak untuk mengikuti kegiatan ini.

“Mari kita bekerja bersama-sama sehingga apa yang kita harapkan bisa maksimal hasilnya. Intinya kita ini di amanatkan untuk melaksanakan Karya bakti ataupun pembersihan dalam rangka menyambut HUT ke 78 kemerdekaan RI Tahun 2023.

Adapun penekanan Muhammad Alwi (Staf Ahli/Mewakili Bupati Mamuju) menyampaikan Mari kita menggalakkan kembali nilai - nilai gotong royong, untuk bersama melakukan hal kecil yang akan membawa dampak besar terhadap keberlangsungan hidup generasi sekarang dan akan datang, sehingga daerah kita dapat benar - benar menjadi daerah yang keren, dan menjadi bagian untuk mewujudkan kemajuan yang "terus melaju untuk indonesia maju,” Tandasnya.

Ditempat yang sama Kasi log Kasrem 142/Tatag Kolonel CPL Yulian amir , S.T. mengatakan, 200 orang personil TNI yang diturunkan mendukung terwujudnya lingkungan bersih berasal dari gabungan dari Korem 142 Tatag, Kodim 1418 Mamuju dan tambahan personil lanal mamuju.

Ia mengatakan, selain membersihkan kanal juga dilakukan pembersihan lingkungan sekitar Pasar, pembersihan sampah-sampah di pinggiran sungai dan seputar bahu jalan.



"Sinergitas kepada seluruh lapisan masyarakat dan pemerintah perlu dilakukan guna mensukseskan program Presiden revolusi mental bersinergi dengan semua komponen masyarakat termasuk dengan pemerintah daerah," tandasnya.